



Dr. Hans-Joachim Berner

**Rechtsanwalt, Fachanwalt für
Insolvenz- und Sanierungsrecht**

Dr. Hans-Joachim Berner ist Namenspartner und Managing Partner der Kanzlei KÖSTERBERNER. Er wird überregional als Insolvenzverwalter und Sachwalter bestellt und hat bereits viele Unternehmen verschiedenster Branchen in verschiedenen Konstellationen des Sanierungsrechts fortgeführt und erfolgreich saniert.

Im August 2014 erfolgte der Eintritt in die Kanzlei WILLMER-KÖSTER als juristischer Mitarbeiter in Nebentätigkeit. Seit 2018 – nach dem erfolgreichen Abschluss des Referendariats am Hanseatischen Oberlandesgericht in Hamburg mit dem 2. Staatsexamen – arbeitete er als Rechtsanwalt für die Kanzlei. Im Januar 2021 wurde Hans-Joachim Berner Partner der Kanzlei und zählt heute zu den erfahrensten Insolvenzverwaltern der jüngeren Generation in Deutschland.

Zudem ist Hans-Joachim Berner Vorsitzender des Fachausschusses Insolvenzrecht der niedersächsischen Rechtsanwaltskammern, Lehrbeauftragter für Insolvenzrecht an der Hochschule Fresenius und veröffentlicht regelmäßig in insolvenzrechtlichen Fachzeitschriften und Kommentaren, u.a. der Neuen Zeitschrift für Insolvenz- und Sanierungsrecht und dem Münchener Kommentar für Insolvenzrecht.

Geboren und aufgewachsen ist Hans-Joachim Berner in Saarbrücken. Nach dem Studium der Rechtswissenschaften an der Bucerius Law School in Hamburg und der University of Cape Town in Südafrika promovierte er zu einem gesellschaftsrechtlichen Thema an der Universität des Saarlandes (Prof. Dr. h.c. mult. Michael Martinek). 2016 schloss er dieses ab und wurde mit dem Preis der Dr. Feldbausch-Stiftung für die besten rechtswissenschaftlichen Dissertationen im akademischen Jahr 2015/2016 ausgezeichnet.

